



# SGi-Flitzebogen 17. November 2019

## Trotz guter Leistung, magere Punktausbeute

Am vergangenen Samstag fiel der Startschuss für die neue Ligasaison 2019/2020. In der Alfred-Fögen Halle in Hirschlanden trat unsere Bundesligamannschaft zum ersten Wettkampftag der 2. Bundesliga Süd an.

Bereits in den ersten Begegnungen des Nachmittags wurde deutlich, dass in der 2. Bundesliga die Trauben sehr hoch hängen. Unsere Mannschaft schoss, bis auf wenige Ausnahmen, konstant gute Ergebnisse, doch leider konnten nur die Begegnungen gegen Büschfeld und Karlsruhe gewonnen werden. Somit liegt unsere Mannschaft nach dem ersten Wettkampftag mit 4 Punkten auf dem 7. Tabellenplatz.

Obwohl nur 2 Begegnungen zu unseren Gunsten entschieden wurden, war Trainer Thomas Ludmann mit den Leistungen unserer Schützen sehr zufrieden. Überzeugen konnten bei ihrem ersten Einsatz im Bundesligateam Niklas Hammann und Philipp Berg. Niklas, der seit dieser Saison für Ditzingen an der Schießlinie steht, kam vom BSC Schömburg. Er schießt mit Jonathan im Nachwuchskader des Deutschen Schützenbundes und zeigte am Samstag als Startschütze bei allen sieben Begegnungen sein hohes Potential. Philipp, als jüngster im Team, wurde nach drei Begegnungen von Thomas Ludmann eingewechselt und wusste sofort zu überzeugen. Philipp schoss im letzten Jahr in unserer Landesligamannschaft und war dort einer der Leistungsträger.

Zum zweiten Wettkampf reist unsere Mannschaft am 8. Dezember nach Tacherting im Landkreis Traunstein.

## Aufsteiger Ditzingen behauptet sich in der Württembergliga

Am Sonntag reiste unsere zweite Mannschaft ins oberschwäbische Altheim-Waldhausen. Als Aufsteiger von der Landesliga in die Württemberg-Liga konnte sich unsere Mannschaft nach dem ersten Wettkampftag auf Platz 5, mit einem positiven Punktekonto von 8:6 Punkten, einreihen. Auch bei der 2. Mannschaft konnten wir einen Neuzugang begrüßen. Simon Schulte ist aus Stuttgart zu uns gestoßen und verstärkt unser Team in der Württemberg-Liga.

Die Eindrücke der Schützen vom Wettkampf waren sehr positiv und wurden uns per WhatsApp-Sprachnachricht übermittelt. Hier die Eindrücke unserer Schützen:

„guter Wettkampf – tolle Stimmung – super Mannschaft – viel Spaß und sehr entspannt – jeder wurde eingesetzt – wir haben uns aus kritischen Situationen sehr gut befreien können - habe mich sehr wohl gefühlt – Simon war der beste Schütze in unserer Mannschaft“.

Am 14. Dezember findet der zweite Wettkampftag in Welzheim statt.

## Heimspiel bei der Kreismeisterschaft

Am Sonntag stand in der Alfred-Fögen Halle in Hirschlanden die Kreismeisterschaft auf dem Programm.

Bei den Schüler C gingen drei Ditzinger Nachwuchsschützen an den Start und zeigten ihr Können bei ihrer ersten Kreismeisterschaft. Den ersten Platz belegte Florian Gaus vor Luis Schäuffele und Paul Miller. Auch bei den Schüler B blieben die Titel in Ditzingen. Bei den Mädchen gewann Mia Bauer und Finja Riethmüller belegte Platz zwei. Bei den Jungs gab es ein Ditzinger Podest: Erster wurde Paul Schäuffele, Zweiter Florian Streib und Dritter Benjamin Wendl. Kreismeister in der Jugendklasse wurde Philipp Berg vor Paul Sinner und bei den Junioren Niklas Hammann vor Tobias Aretz. Bei den Erwachsenen wurde Christine Arweiler, Peer Schmiedgen und Volker Fischer in ihrer jeweiligen Klasse Kreismeister.

Unsere treuen Leser werden sicher einige bekannte Namen in der Siegerliste vermissen. Durch die Terminkollision der Kreismeisterschaft mit der Liga konnten viele Schützen nicht an der Kreismeisterschaft teilnehmen. Die Schützen haben den Wettkampf „Vorgeschoßen“ und diese Ergebnisse werden für die Qualifikation zur Landesmeisterschaft am 18.-19. Januar 2020 in Weil im Schönbuch herangezogen.

Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle bei den vielen freiwilligen Helfern, die uns an diesem Wochenende unterstützt haben. Ohne sie wären die Wettkämpfe in der Alfred-Fögen Halle nicht möglich gewesen. **Vielen herzlichen Dank.**

